Cesa en el cargo de Fiscal provincial de Tasas de Alicante don Tomás Guzmán de Lázaro y Cabeza. Coronel del Arma de Infanteria, retirado, y se le nombra Fiscal de segunda, pasando a prestar sus servicios a las oficinas centrales de la Fiscalía Superior de Tasas, a las inmediatas órdenes del Ilmo. Sr. Fiscal Superior.

Cesa en el cargo de Fiscal provincial de Tasas de Murcia don Pedro Fernández Carnicer, Capitán del Arma de Infantería, destinado en comisión en la Fiscalia Superior de Tasas y se le nombra para desempeñar igual cargo en la provincia de Alicante.

Cesa en el cargo de Fiscal provincial de Tasas de Badajoz don Fernando Martinez Illana, Jefe de Administración Civil de primera clase, con ascenso, del Cuerpo Especial de Prisiones, jubilado, y se le nombra para desempeñar igual cargo en la provincia de Murcia.

Se nombra Fiscal provincial de l'asas de Badajoz a don José Castellanos Santacruz. Comandante del Arma de Tropas de Aviación, destinado en comisión en la Fiscalia Superior de Tasas, y que actualmente venia desempeñando el cargo de Secretario de la Fiscalia de Badajoz

Se nombra Fiscal provincial de l'asas de Alava a don Alberto de Aza Havia, Teniante Coronel del Arma de Infanteria, destinado en comisión en la Fiscalia Superior de Tasas, y que actualmente venia desempeñando el cargo de Secretario de la Fiscalia de Asturias.

Se nombra Fiscal provincial de Tasas de Santander a don Zacarías Alonso Romera, Secretario de la Administración de Justicia, de tercera categoría, en situación de excedencia forzosa por encontrarse en comisión en la Fiscalía Superior de Tasas, y que actualmente venia desempeñando el cargo de Secretario de la citada Fiscalia de Santander.

Lo que comunico a VV. EE para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a VV. EE .muchos años. Madrid 16 de enero de 1932.

CARRERO

Excmos. Sres. ...

ORDEN de 17 de enero de 1952 por la que causa baja en la Agrupación Temporal Militar para Servicios Civiles el Brigada de Complemento de Artilleria don Ramón Jimenez Rodriguez.

Exemo. Sr.: Por haber sido separado definitivamente de su destino civil, como consecuencia de expediente administrativo. causa baja en la Agrupación Temporal Militar para Servicios Civiles el Brigada de Complemento de Artillería don Ramón Jiminez Rodríguez, destinado en el Ayuntamiento de Córdoba. de conformidad con lo establecido en el apartado f) del articulo 28 de la Ley de 15 de julio de 1952 («Boletín Oficial del Estado» número 199).

Lo digo a V E. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V E. muchos años.

Madrid, 17 de enero de 1962 .- P. D., Serafin Sánchez Fuen-

Exemo. Sr. Ministro del Ejército.

ORDEN de 18 de enero de 1952 por la que se dispone el destino de don Miguel Cuellar Garcia al Instituto Nacional de Enseñanza Media «Ausias March» de

Ilmo. Sr.: Por supresión de plaza de subalterno en el Instituto Nacional de Enseñanza Media «Menéndez Pelayo», de Barcalona, y de conformidad con cuanto se dispone en el artículo 3.º, en relación con el octavo, de la Orden de 18 de abril de 1959 («Boletin Oficial del Estado» núm. 97, de 23 del mismo mes).

Esta Presidencia ha tenido a bien disponer:

Que don Miguel Cuéllar Garcia, funcionario subalterno de la Escala a extinguir procedente de la antiqua administración Internacional de Tanger, cese en dicho Instituto y pase destinado, con carácter forzoso, al de la misma localidad «Ausías March»

Lo dizo a V I. para su conocimiento y cumplimiento Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid 18 de enero de 1962 - P. D. R. B.-Benitez de Lugo.

Ilmo. Sr. Oficial Mayor de este Departamento.

## MINISTERIO DE JUSTICIA

RESOLUCION de la Direccion General de Justicia por la que se jubila al Secretario de la Justicia Municipal don Manuel Alvarez Codon.

Con esta fecha se declara jubilado, por cumplir la edad reglamentaria y con efectos del dia 25, a don Manuel Alvarez Codón, Secretario de cuarta categoria de la Justicia Municipal, con destino en el Juzgado de Paz de Mos (Pontevedra).

Lo que digo a V S para su conocimiento y demás efectos. Dios guarde a V. S. muchos años

Madrid 17 de enero de 1962.-El Director general, Vicente

Sr. Subdirector general de Justicia Municipal.

RESOLUCION de la Dirección General de Prisiones por la que se nombra Administrador de la Prision Provincial de Huesca a don Roque Pascual Iberni.

Esta Dirección General na tenido a bien nombrar Administrador de la Prisión Provincial de Huesca a don Roque Pascual Iberni. Jefe de Administracion Civil de tercera clase del Cuerpo Especial de Prisiones y actual Jefe de Servicios de la Prisión Provincial de Zara3oza Lo que comunico a V S. para su conocimiento y efectos

Dios guarde a V. S. muchos años. Madrid, 16 de enero de 1982.—El Director general, José Maria Herreros de Tejada.

Sr. Jefe de la Sección de Personal de este Centro.

RESOLUCION de la Dirección General de Prisiones por la que se nombra Administrador de la Prisión Provincial de Murcia a don Jesús Rodriguez Alonso.

Esta Dirección General ha tenido a pien nombrar Administrador de la Prisión Provincial de Murcia a don Jesús Rodríguez Alonso, Jefe de Administración Civil de tercera clase del Cuerpo Especial de Prisiones y actual Jefe de Servicios del Centro Antituberculoso Penitenciario de Guadalajara.

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid 16 de enero de 1962.-El Director general, José Maria Herreros de Tejada

Sr. Jefe de la Sección de Personal de este Centro.

## MINISTERIO DE HACIENDA

ORDEN de 16 de enero de 1932 por la que se nombra Aparejadores al servicio de la Hacienda Pública a ios señores que se relacionan

Finalizado el curso teórico-práctico que señala la norma decimoctava de la Orden de 16 de marzo de 1961 que convocó oposiciones para cubrir plazas de Aparejadores al servicio de la Hacienda Pública.

Este Ministerio, en uso de las atribuciones que le están conteridas, se ha servido nombrar Aparejadores al servico de la Hacienda Pública a los señores que, con carácter de interinidad, figuraban en la relación aprobada por Orden de 21 de noviembre último y que a continuación se expresan:

Numero	Nombre y apellidos	145
1	D Benjamin Palacios del Casar	,
2	D. Juan Andrés Alonso	
3	D. Gabriel Del?ado López	
4	D. Marcelino Enrique Fernandez Luis	
5	D. José Ortiz Jimenez	